ほうゆうたより 11消号

編集委員:施設長 池 功司

今年の冬はエルニーニョ?のせいで、暖冬だと長期予報では言っていましたが、11 月にこの様なドカ雪が降るとは・・・責任者出てこい!と言いたいです。 10 月には爆弾低気圧、春までにあと何回爆発するのでしょうか。 私がぼやいても仕方ありませんが、ちょっと予定が狂ってしまったのは私だけではないでしょう。 クリスマスまで雪が降らない事を祈ります。

普通、11 月は小春日和とか言って穏やかだと思っていましたが、今年は違いました。 10 月後半に寒い日があり、1 階のお年寄りがバタバタと風邪を引いてしまいました。 幸いインフルエンザではありませんでした。 症状が悪くならないうちに受診したのですが、二人が入院する事になりました。 急な温度変化には付いて行けないのと、確実に免疫力・抵抗力が落ちている事を実感しました。 早速、食事にニンニクなど精力の付く物や体の温まるメニューに変更です。 現在、風邪ひきは誰もいませんが、油断大敵・風邪は万病の素だと言う事です。また、巷ではおたふく風邪が流行っており、職員の一人が罹ってしまいました。 そうした処、何人かの職員がおたふくを経験していないと言う事が分かり、慌てました。 お年寄りがおたふくに罹る事はないと思いますが、ここに来て、ぐっすり眠れない日が続いています。



今年も文化祭が 11/1~3 日まで行われ、お年寄りたちの力作を展示しました。 毎年職員がアイデアを考え、お年寄りたちと制作するのですが、年々お年寄り・職員のパワーが衰えていくのを感じます。 特に今年は、昨年大作を作ったせいか、少し寂しい感じがしました。 そうは言っても、10 年近く作品を出しているのですから、それだけでも凄いと言えます。 来年は、11 年目の新たな気持ちで挑戦します。



11/20(金)、第 5 回目の徘徊模擬訓練を行いました。 今年も夕方 4 時からの捜索です。 今回のミッション は、徘徊者役の職員に声掛けをして、足を止めさせる事 をお願いしました。 ところがこれがなかなか上手く行 きません。 徘徊者を見つけても、声掛けのタイミング が合いません。 お互い譲り合い、言葉が出ないのです。 中には、上手く声掛けをして、徘徊者役の職員から、 (○▽○)ちゃんマークのシールを貰ったグループもあ りました。 他にも反省点はありますが、来年もご協力 宜しくお願いいたします。 ありがとうございました。

今月の行事予定

- 1・12/14 戸澤 典子さん 満80歳 誕生日おめでとう
- 2・12/25 クリスマス会 3・12/28 餅つき